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 新型コロナウイルスのオミクロン株の感染拡大で，山梨県でも今までにないたくさんの感染者が

出ています。そのような中，山梨県知事の要請を受け，1月27日（木）から2月9日（水）まで甲斐

市では全小中学校が分散登校となりました。感染防止のための分散登校なので，人数が少なくなる

のは当然のこととは言え，人数が少ないというのは寂しいものです。各ご家庭でも一日おきの登校

でご負担をおかけしました。ご協力いただき誠にありがとうございました。 

 分散登校の間，子供たちは自由な生活もままならなかったようで，登校日に芝生の校庭で思いっ

きり遊べることが何より楽しいと話してくれる子供が何人もいました。やはり何の制約もなく過ご

せることが何より楽しいことと実感したようでした。 

 また，今年度から甲斐市がタブレット端末を全校児童に配

備してくれたので，本校でも１学期から授業では少しずつ活

用をしていました。また，家庭での学習にも運用できるよう

10月から月に1回程度，各ご家庭での協力を得ながら持ち帰

りを試していました。本格的な家庭での運用は来年度からな

ので，全員にオンライン授業をできるわけではありません。

しかし，2学期の分散登校の時点では出来なかったオンライ

ン授業を高学年で試験的に始めました。まだ通信容量の問題

などで1時間を双方向で進めることはできませんが，４～６

年生を対象に算数と国語を中心にしたオンライン授業を行いま

した。子供たちからは「家にいても学校の雰囲気が分かる」と

か「時間で参加できるようにするから，生活がだらけないくて

いい」などの声も聞かれました。 

No,8の学校だよりでもご紹介さ

せていただいたように国が推進する

GIGAスクール構想の一環で，今後

も少しずつこのようなタブレット端

末を活用した授業やオンラインでの

やり取りを進めていきます。新たな

ことに取り組むときは必ずや効果的

な面とともに課題となる面も見えて

 きます。ですから，本校でも今回の

 分散登校でのオンライン授業につい

て成果と課題を把握しながら，来年度の活用へと繋げていきたいと考えています。今後もご家庭の

ご協力よろしくお願いいたします。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

いつもの約半分の人数で学習する子供たち 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 

 

 

大型テレビに映るのはオンライ
ンで参加している子供たち 



(文責 長谷川佳代) 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 
 
 今年度の児童会活動もいよいよまとめの時期

を迎え、来年度の児童会へと引き継ぐ時期とな

りました。 

 １１月に実施した児童会選挙を経て次の人た

ちが新しい児童会を引っ張っていってくれま

す。全校の先頭に立ち，児童会活動が活発にで

きることを期待します。 

 また，今年度の児童会活動を進めてきてくれ

た皆さん，苦労様でした。併せて協力しながら

様々な活動に取り組んでくれた６年生皆さんの

頑張りにも感謝します。 

R4年度児童会 

会 長：井上 美里 

副会長：下大川宗佑  中込  優 

飯野 杏菜 

役 員：井上  智里  野田 海吏 

    桐戸優希菜  渡部 瑛空 

 
 

 
毎日おいしい給食を食べている子供たち。特に本校は自校給食なので，安全なのはもちろん，

おいしく温かい給食が提供できるよう努力しています。１月下旬から急遽分散登校となり，メニ
ューを一部変更せざるを得ない状況がありましたが，滞りなく給食を食べることができました。 
毎年１月24日から30日が全国学校給食週間です。 

今から132年前に学校給食が始まりました。その頃は 
おむすびに漬物，鮭というメニューだったそうです。現 
在ではこの給食週間に合わせて地元で作られた食材を使 
用したり山梨県や近隣県の郷土料理を提供したりするな 
ど，栄養士がテーマを決めて献立を作っているそうです。。 
本校では五平餅を子供たちが毎年楽しみにしてくれて 

いるので，今年も献立に入れたそうです。今年も食べる 
前から「五平餅楽しみ」という子供や，食べた後に「と 
ってもおいしかった」と話す子供がたくさんいたそうで 
す。野田栄養士さんから「またこの給食週間の来年のテ 
ーマも楽しみにしていてください。」との言葉をもらい 
ました。 
改めて，おいしい給食を食べられることに感謝し，給食 

に関わる全ての方々に感謝したいと思います。 
 
 

子供たちに人気の五平餅。どち

らの登校日にも出されました。 

待望の雪 

～雪遊びする子供たち～ 

  2月10日は分散登校が終了し、久しぶ

りに全校がそろう日でした。そのことを知

ってか知らずか久々の雪。朝から子供たち

は大はしゃぎ。校庭一面の雪を目にして歓

声を上げる1年生。早速雪遊びを全校が楽

しんでいました。 

まだまだ感染予防対策を！ 
   

分散登校は9日で終了しましたが，まだまだ新型コロナウイルス感染者は山

梨県内でも多く見られます。 

学校でもこまめな手洗いや換気，学習形態の工夫など，さまざまな取り組

みをしています。ご家庭でも感染予防対策の継続をぜひお願いします。 

 

雪だるま作り

や雪合戦で 

大はしゃぎ！ 


